



第6回例会報告 *通算例会回数4229回目* (8月28日 於 今治商工会議所2階 大会議室)

【 出 席 報 告 】

・会員数 46名 ・出席数 35名 ・欠席数 11名
 ・当日出席率 77.27% ・前々回修正出席率 100.00%
 <欠席会員> 相原、平田、菅、小堀、宮道、諸角、齊藤、辰巳、八木(真)、八木(伸)
 [免除会員] 檜垣(巧)
 <7/31 欠席補填>(7/29 今治南)相原、平田、吉良、小堀、宮道、大澤、越智(大)、岡本、重松、瀧口、八木(真)、八木(伸)、米北

☆例会前 12:00～ガバナー補佐との懇談会をしました。☆

◇幹事報告・例会終了後、大会議室にて伊東ガバナー補佐をお迎えし、第2回クラブ協議会を開催しました。

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ

・楠橋功会員：54歳になります。GWあたりに肝臓は再生する臓器であるというお医者さんのYouTubeを見まして、今年は一念発起して、休肝日を設けよう…5月以降、週3ぐらいのペースで、休肝日を設けております。これも今年の間人間的な日まで続けてみようと思っております。また、効果が出たら皆様にもお伝えしようと思っております。

ガバナー補佐訪問

◆25-26年度愛媛第I分区ガバナー補佐伊東 省司様

①挨拶・自己紹介：事前にクラブ計画書をお送りして頂きありがとうございました。今治RCは、昨年90周年を迎えられて、四国の中で最も伝統と歴史があるクラブで、松山・新居浜・高知今治南・今治北・宇和島の親クラブでもあり、大変お世話になっております。100周年に向けて益々のご発展をお祈り申し上げます。▼私は昭和23年に新居浜で生まれ、税務署・国税局で約40年勤務した後、平成19年に退職し、新居浜で税理士を開業しました。②ロータリークラブに入会して感じたこと：知人からの紹介を受けて平成20年に新居浜RCに入会し、もう17年になります。2018-2019には会計長、2020-2025地区の財務委員・委員長をさせていただきました。社会奉仕に縁がなく、第二の人生の励みになると思いRCに入会しましたが、ロータリー精神の中にある『職業を通じた社会奉仕』に感銘を受けました。今後はポリオ撲滅などの国際奉仕だけではなく、地域に密着した社会奉仕を通じ、公共イメージの向上を考えています。③第2670地区の現状と課題：第2670地区では、会員の減少や一般会計の厳しい状況はありますが、今後の課題は何といたっても会員増強です。地区内の会員数は10年前と比較して10%近く減少しております。どのクラブも高齢の方が多いため、やはり若い会員・女性会員の増強が必要であると考えています。③ガバナー補佐として感じたこと：昨年の12月からいろいろな行事に参加させていただき、地区の状況が分かるようになり、楽しく参加できるようになりました。織田英正ガバナーの方針のもと、各クラブの独自性を尊重して、各クラブの情報・状況をお互いに情報交換し発展に貢献できればと思っております。ざっくばらんなお付き合いをよろしくお願いいたします。新居浜RC会長の時に、こども食堂の活動に参加させていただきましたが、このようなボランティア活動は必要だと…とても大切だと感じました。社会奉仕を通じて心も豊かになれると考えています。これから1年間ガバナー補佐として元気に頑張りますのでご支援よろしくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。

<ゲスト> 愛媛第I分区ガバナー補佐 伊東 省司様、随員 西岡 圭様
 株式会社愛媛銀行執行役員今治支店長兼ローンセンター長 田原 隆史様

次回例会(9月4日)

【 新会員卓話 】

< 会員誕生日祝 > 米北 顕規氏 (9/9) 埋見 宣明氏 (9/9) 板脇 俊匡氏 (9/13)
 光藤 廣司氏 (9/19) 相原 永年氏 (9/29) 志尾 卓哉氏 (10/1)
 吉田 透氏 (10/8)
 < 配偶者誕生日祝 > 埋見 宣明氏 (9/19) 大澤 正尚氏 (9/21) 渡辺 仁氏 (9/22)
 檜垣 巧氏 (9/28) 田中 良史氏 (9/30) 八木 正史氏 (10/2)
 < 結婚記念日祝 > 岡本 康利氏 (9/15) 八木 正史氏 (9/17) 井上 博之氏 (9/24)
 佐々木達耶氏 (10/2) 原 竜也氏 (10/4) 久米 操氏 (10/4)
 < 入会記念日祝 > 河野 通則氏 (9/18) 檜垣 巧氏 (10/1) 吉良 敏彦氏 (10/1)

【 笹 】